

Immédiatement, le coordinateur du groupe LFI au Parlement, Manuel Bompard, a décidé de proposer au groupe LFI d'attaquer cette interdiction de l'abaya devant le Conseil d'Etat, connu pour ses prises de position ambiguës sur les sujets religieux...

L'abaya, le voile, le niqab interdits !

Le ministre, Gabriel Attal, a réussi son coup médiatique. Le discours de Manuel Bompard parlant « *d'une très mauvaise décision qu'il ne faut pas mettre en œuvre* » va provoquer le ralliement de toute la Droite, ce que souhaite le président, Emmanuel Macron, pour élargir sa majorité relative à l'Assemblée Nationale... Pour se justifier, le coordinateur LFI, Manuel Bompard, évoque un retour des autorités religieuses musulmanes qui estiment « *que l'abaya n'est pas une tenue religieuse* » et donc, qu'il n'y a pas d'atteinte à la laïcité selon le même Bompard qui ajoute : « *Réglementer les tenues des femmes, je pense que l'on ouvre la boîte de Pandore... On attend autre chose du ministre de l'Education nationale que d'aller agiter les peurs et les fantasmes sur une tenue dont tous les signalements disent que ça concerne 0,25% des établissements scolaires* ».

Pas de collègue Samuel Paty, 2 ans et demi après le drame...

On est bien d'accord avec lui. L'Education traverse une véritable crise avec 3000 professeurs qui manquent à l'appel car il y a une véritable crise des vocations, des profs recrutés en « speed dating » de 30 minutes, du salaire des profs inférieur de 10% à ceux de l'OCDE, du prix des fournitures scolaires... Mais force est de constater que le voile, et maintenant l'abaya et demain le niqab, sont autant de tentatives de faire pression sur le monde enseignant en vue « d'islamiser » certains comportements à l'école. Aujourd'hui, est-il encore possible dans ce pays de parler de la Shoah ou des pamphlets de Charlie Hebdo sur Mahomet sans subir les foudres de parents qui menacent ouvertement les enseignants ? 2 ans et demi après la décapitation du professeur Samuel Paty, son collègue du Bois d'Aulne ne porte toujours pas son nom car le pouvoir a peur des réactions suscitées dans quelques « quartiers » !?

L'islamo-gauchisme au sein de LFI et de la NUPES

Alors, le « beau » discours de Manuel Bompard sur les « discriminations faites contre les femmes musulmanes » semblent surtout une preuve d'un bord « islamo-gauchisme » qui gagne les rangs des membres de la NUPES et de LFI. On parle ainsi de défense de la laïcité qui ne doit pas créer des entraves aux libertés religieuses. Et le même Manuel Bompard de conclure : « *Laissons aux autorités religieuses musulmanes le droit de déterminer quelles sont les signes ostentatoires et les tenues relevant de la religion et ceux qui ne le sont pas.*

La laïcité ne doit pas stigmatiser la religion (Ndlr : musulmane) ». Salam Aleykoum !
Toutefois, pour certains à Gauche, cette prise de position ne fait pas l'unanimité notamment
auprès du communiste, Fabien Roussel mais aussi des militants qui estiment à 60% que
toutes ces tenues religieuses musulmanes doivent être interdites dans le monde éducatif...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité